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令和３年第４回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．荒幡 伸一 

１１月１２日 

  ９:００ 

 １  新型コロナウイルス

感染症のワクチン接種

について 

① これまでのワクチン接種の状況や実績について 

ア １２歳以上の市民に対する接種率について 

 イ 在宅の認知症患者や重度障がい者等の接種状

況について 

 ウ 若者に対する接種促進対策について 

 エ アナフィラキシー等副反応の状況について 

 オ 市民から寄せられた相談等への対応について 

② ３回目の追加接種について 

 ア 接種の予約受付体制や接種会場等、また、全

体的な日程について 

 イ 東大和市医師会との協力体制について 

 ウ キャンセル発生時や土・日曜日枠の拡大等、

フレキシブルな接種体制について 

 エ １・２回目と異なる接種会場やワクチンに関

する市の考え方について 

③ １２歳未満のワクチン接種の実施について 

 ア ワクチン接種の実施時期や接種体制について 

    

  ２  高齢者の健康づくり

推進の取組について 

① 自宅等における運動の状況について、高齢者に

ヒアリングやアンケートを行い、新型コロナウイ

ルスによる影響の実態を調査することが、今後の

対策を行う上でも重要であると考えるが、市の見

解を伺う。 

② スマートフォンやタブレット端末を活用した、

健康管理や健康増進の取組について 

③ 高齢者を対象としたスマホ教室の実施状況や今

後の展開について 

④ 認知機能の向上や社会参加を促進し、フレイル

予防の効果が期待できるｅスポーツを活用した体

験講座の開催について 

    

  ３  マイナンバーカード

の普及促進について 

① 令和３年１０月末時点の当市におけるマイナン

バーカードの交付状況について 

② 交付率の向上に向けた更なる取組や課題について 

③ 普及促進するには、市独自の施策としてマイナ

ンバーカードを取得している市民の方の利便性を

高めることも必要と考えるが、市の見解を伺う。 

④ 今後マイナンバーカードを利用した当市の行政

事務の効率化はどのような事が考えられるか伺う。 

⑤ 地域の活性化のために、マイナポイントを活用

することについて市の見解を伺う。 

２．蜂須賀千雅 

１１月１２日 

    ９：００ 

 

 

 １  シニア世代の情報格

差について 

① シニア世代の情報格差についての市の認識は 

② シニア世代の情報格差によるＩＴリテラシーに 

ついての市の認識は 

③ シニア世代の情報格差解消に向けた市主催講座 

の現状について 

④ 公共施設のＷｉ‐Ｆｉ導入の課題と今後の予定は 

⑤ シニア世代へのスマートフォンを含むデジタル

機器の貸し出しについての市の認識と、他の自治

体の現状と課題は 
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（蜂須賀千雅）  ２  健康長寿社会の実現

に向けたオーラルケア

の実践について 

① コロナ禍における市民の口腔の健康に関する現

状と課題は 

② 正しいオーラルケアを推奨することの効果につ

いての市の認識は 

③ 小・中学校におけるフッ化物洗口の実施につい

ての現状と課題、今後の予定について 

④ 口腔の健康に向けた令和４年度の取り組みにつ

いて 

３．根岸 聡彦 

１１月１２日 

    ９：０３ 

 １  まちの活性化について ① 東大和市の人口政策について 

 ア 市の人口の現状に対する市の認識は 

 イ 人口政策に関する今後の対応及び展望は 

② 商業の活性化について 

 ア 商業の活性化のために市が講じてきた施策と

その評価は 

 イ 市内の商業地域の現状と将来的なあり方につ

いての市の認識は 

 ウ 今後の課題と対策は 

    

  ２  選挙について ① 投票について 

ア 平成３１年４月実施の市議・市長選挙以降の

投票率と期日前投票の数に対する市の認識と評

価は 

 イ 高齢者、障害者に対する配慮は 

② 投票所について 

ア 投票所の地域的なバランスは 

 イ 期日前投票所のあり方に対する市の考えは 

４．床鍋 義博 

１１月１２日 

    ９：０４ 

 

 １  災害対応について ① 避難所の設置や運営について 

② 備蓄品について 

③ 水の供給について 

④ ごみ処理について 

⑤ し尿処理について 

 ア 避難所のトイレについて 

 イ 公衆トイレ・マンホールトイレについて 

 ウ し尿運搬やし尿処理施設について 

５．木戸岡秀彦 

１１月１２日 

    ９：１８ 

 

 １  ＡＥＤの設置について ① 公共施設内にＡＥＤが設置されているが、施設

の閉館中は使用できない状況である。緊急時にい

つでも使用できるように屋外にも設置をする必要

性があると考えるが、市の認識について伺う。 

② ２４時間利用可能なコンビニエンスストアへの

設置について、検討する必要があると考える。各

店舗への要請など、現状の市の認識と課題につい

て伺う。 

③ ＡＥＤの設置場所について、広く市民に周知す

る必要があると考えるが、現在どのように広報し

ているのか。 

    

  ２  公園整備について ① 誰もが一緒に遊べるインクルーシブ公園の取り

組み状況について伺う。 

② 利用者が多い桜が丘中央公園の遊具の増設につ

いて、進捗状況を伺う。 

    

  ３  防犯カメラの設置に

ついて 

① 今後の設置について市の認識を伺う。 

② 公園や市有地への自動販売機の設置に伴い、危

険と思われる箇所に防犯カメラを設置することで

効果があると聞いているが、市の見解を伺う。 



3 

（木戸岡秀彦）  ４  線維筋痛症の周知・

啓発について 

① 原因不明の全身疼痛で社会的に問題になってい

る線維筋痛症について、他の人からは見た目では

わからないため理解と配慮を求めることが必要で

あると考える。広く認知をするため、市の広報媒

体で周知・啓発をすることはできないか。 

    

  ５  結婚支援事業の推進

について 

① 定住化促進、出会いの場の創出のため、計３回開

催した婚活イベントが成果を上げていると聞いてい

る。市としてどのように総括をしているのか伺う。 

    

  ６  ごみ出し支援について ① 高齢者や障がい者など、ごみ出しが困難な方に

対し、支援の強化をする必要があると考えるが、

現状と今後の取り組みについて伺う。 

６．大后 治雄 

１１月１２日 

   １０：１６ 

 

 １  公共サービスについて ① 公共サービスの民営化について 

ア 公共サービスの民営化の根拠法令等は 

 イ 関係行政機関からの指針等情報の提供や指導

などは 

 ウ これまでの当市の対応と現状は 

 エ 他自治体の対応は 

 オ 目標と課題、今後の対応は 

７．中間 建二 

１１月１２日 

   １５：５４ 

 １  新型コロナウイルス

感染症対策における危機

管理 のあり方について 

① 平成３０年１月に策定した東大和市事業継続計

画（新型インフルエンザ編）に基づくこれまでの

対応について 

② 感染発覚から今日までの対応をどのように総括

しているのか。 

③ 今後も、同様のパンデミック危機が発生する可能

性の認識とそのための危機管理のあり方について 

    

  ２  健幸都市の実現に向

けた健康寿命の延伸の

ための施策について 

① コロナ禍による第２次東大和市健康増進計画へ

の影響について 

② がん検診、特定健診、人間ドック等の受診率の

向上策について 

③ 令和４年度以降、健幸都市の実現と健康寿命の

延伸を図るために、どのような強化策を講じてい

かれるのか。 

    

  ３  コロナ禍における学

校教育の状況とＳＤＧ

ｓ教育の推進について 

① 小中学校における新型コロナウイルス感染症対

策の実施状況と子どもたちに与えた影響について 

② いじめや不登校、家庭内暴力、精神面での病気等

の深刻な事案の早期発見・支援の取り組みについて 

③ コロナ禍におけるＳＤＧｓ教育の効果と推進状

況について 

    

  ４  桜が丘３丁目の約２

万２千平米の国有地の利

活用のあり方について 

① 国から市が取得するにあたって、どのような条

件があるのか。 

② 今後の利活用について、どこまで検討が進んで

いるのか。 

③ 早期に利活用のビジョンを示し、有効活用を進

めて欲しいと考えるが、その見通しについて伺う。 

８．大川  元 

１１月１５日 

  １３:４２ 

 

 １  新型コロナウイルス

感染症の状況について 

① ワクチン接種の有効性について、市としてはど

のように評価しているのか伺う。 

② 感染症の今後の見通しについて、市としての考

えを伺う。 

③ ３回目のワクチン接種の実施体制について伺う。 

④ ３回目のワクチン接種の課題について伺う。 
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９．東口 正美 

１１月１５日 

  １５:０８ 

 

 １  東大和市小・中学校

再編計画と東大和市学

校施設長寿命化計画

（案）について 

① 第七小学校・第九小学校統合の取組について 

ア 具体的なスケジュールについて 

 イ 学校統合検討会議の設置における構成員とそ  

の役割について 

 ウ 計画推進に当たっての懸案事項について 

 エ 問題解決のため、参考としている事例などに

ついて 

② 第六小学校の長寿命化改修工事について 

 ア どのような工事が行われるのか 

 イ 改修工事中の学習活動はどのようになるのか 

③ 第三小学校・第五小学校統合の取組について 

 ア 具体的なスケジュールについて 

④ 小・中学校再編計画と学校施設長寿命化計画を 

実施することにより、東大和市の学校教育の魅力 

をどのように高めていこうと考えているのか。 

⑤ 小学校２校の廃校について 

 ア 地域の防災拠点やコミュニティー拠点などの

影響について 

 イ 東大和市公共施設再編計画における廃止後の

施設等について市の考え方を伺う。 

    

  ２  地域課題解決のため

の自治会支援の取組に

ついて 

① 「地域の底力発展事業助成」について 

 ア 助成の内容は 

 イ 自治会への情報提供、活用支援は 

 ウ 市内での活用事例について 

② 自治会活動の活性化、地域課題の解決策、自治 

 会間の情報共有などの活動支援のための市の取組

について 

    

  ３  ＲＰＡ導入を含めた

デジタル化の推進の取

組について 

① ＲＰＡの導入について 

 ア 市民部におけるＲＰＡ導入の経緯・費用・効  

果・課題について 

 イ 今後、他の業務へのＲＰＡ導入の取組について 

 ウ 職員のデジタル人材の育成について 

② 市民のデジタル人材の育成とその後の就労支援

について 

    

  ４  東大和市東京街道団

地地区まちづくりプロ

ジェクトについて 

① 現在の進捗状況は 

② 今後の東京都との連携や、市の役割について 

１０．上林真佐恵 

１１月１５日 

   １６：５８ 

 １  保育施策について ① 市の目指す保育のあり方と公立保育園の役割に

ついて 

② 保育の質を維持・向上させるための取り組みに

ついて 

ア 保育を受ける権利について 

 イ 保育の質と保育士の関係について 

③ 市立狭山保育園の段階的廃園について 

④ 今後の課題について 

    

  ２  学童保育・ランドセ

ル来館について 

① 設備や指導員の処遇改善など、保育の質を維

持・向上させるための取り組みについて 

② 「新・放課後子ども総合プラン」に基づく市の

行動計画について 

③ 今後の課題について 
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（上林真佐恵）  ３  特別支援教室について ① 現状について 

② 東京都のガイドライン改訂の影響について 

③ 今後の課題について 

    

  ４  ジェンダー平等につ

いて 

① すべての人の人権と尊厳を守るための取り組み

について 

 ア 男女の賃金格差について 

 イ 生理の貧困について 

 ウ 性教育と性暴力について 

 エ パートナーシップ条例について 

② 今後の課題について 

１１．和地 仁美 

１１月１７日 

   １５：００ 

 １  建築系公共施設につ

いて 

① 「東大和市公共施設再編計画」について 

 ア 「東大和市立小・中学校再編計画」との関係、

位置づけは 

 イ 「東大和市公共施設等総合管理計画」で定め

られた『公共施設等適正化三原則』に基づき、

『統合や廃止に係る手法の採用を検討するフ

ロー』に沿って再編を進めていくと思うが、具

体的な検討手法、また、検討する際のポイント

や指標にはどのようなものがあるのか。また、

検討に参加するメンバーはどのようになってい

るのか。 

② 「東大和市公共施設等マネジメント行動計画 

（アクションプラン）」について 

 ア 第１次アクションプランの計画期間は令和３

年度が最終年度となっているが、取組状況とそ

の取組に対する評価はどのようなものか。 

 イ アクションプランは、総合管理計画の実効性

を確保するために総合管理計画の計画期間を５

年から１０年程度の期間に区分し、各期間内に

実施すべき事業内容について定めるとしている

が、令和４年度から計画期間が始まる第２次ア

クションプランでは、計画期間をどのように定

め、建築系公共施設の再編計画をどこまで進め

るのか。 

③ 公有財産としての建築系公共施設についての考 

え方について 

 ア 東大和市の行政財産と普通財産の現状と今後

の変遷について 

 イ 市民の資産として、各建築系公共施設につい

てのデータ等は各計画の中で明示されている

が、資産価値の評価や資産をより効果的に活用

するための戦略、また、資産から最大限の効果

を得るためのＲＯＡ（総資産利益率）の視点的

なものについては計画内に盛り込まれていな

い。今後、どのように反映させていくのか。 

 ウ 「東大和市公共施設再編計画」では、建築系

の公共施設の再編の基本方針の５で『統合によ

り移設した施設の跡地は、定期借地としての活

用又は売却等について検討する』としている。

具体的にはどのような活用の可能性を想定して

いるのか。 

④ 目標とする将来の東大和市の建築系公共施設の 

あり方の実現に対し、市が認識している懸念や課 

題は何か。 
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１２．佐竹 康彦 

１１月１７日 

   １５：４３ 

 １  新たなまちづくりに

ついて 

① 都営向原団地における創出用地について、今後、

東京都と連携しながら市としてどのように進めて

いくのか。 

 ア 「向原団地地区のまちづくりの方向性」及び

「向原団地地区地区計 画」に関し、これまでの

検討内容と進捗状況に関して伺う。 

 イ 「向原団地地区のまちづくりの方向性（案）」

における南側の「創出用地地区Ｂ」の開発につ

いて、今後どのように検討を進めるのか。現時

点での市の考えと東京都との検討内容について

伺う。 

② 東大和市駅周辺の活性化について、今後、市と 

してどのように取り組むのか伺う。 

ア 東大和市駅周辺の再開発について、これまで

どのような計画があったのか。その計画の進展

はどのようになったのか。 

イ 近隣他市の中心市街地の活性化はどのように

進んでいるのか。 

ウ 今後、東大和市駅周辺の活性化について、ど

のような展望をもっているのか。 

③ 新しい働き方の推進について 

ア 令和２年１２月に成立した「労働者協同組合

法」に関する市の認識を伺う。 

イ 同法は令和４年１０月に施行が予定されてい

るが、今後、市としてどのような取り組みをし

ていくのか伺う。 

④ 様々な課題の解決に向けたまちづくりについて 

ア 団塊世代の高齢化が進み、火葬場の逼迫が懸

念される。市内での施設設置の検討も含め、今

後の対応はどのようにしていくのか。 

イ 公共施設の管理運営を進めていく中で、縮減

だけではなく行政課題解決に向けて複合施設の

建設を検討していく考えはあるか。 

ウ 高齢者福祉充実のための施設建設については

どのような考えを持っているのか。 

エ 若い世代の定住を促す住宅政策に関して、市

としてどのように取り組んでいくのか。 

⑤ 都市マスタープランの改定について 

 ア まちづくりの新たな方向性を示すために、改

定される都市マスタープランでは、どのような

課題に対して重点的に取り組む考えなのか。 

    

  ２  学校教育について ① 学力向上の取り組みと好事例の横展開について

伺う。 

 ア 国語・外国語教育について 

 イ 読書活動について 

 ウ アクティブ・ラーニングについて 

 エ プログラミング教育について 

 オ 各種検定試験の活用について 

② 理数教育のさらなる強化について伺う。 

 ア 少人数による教育と児童生徒の学習進度に即

した個々の対応の強化について、どのような取

り組みをしているのか。 

 イ ＩＣＴの活用による効果やプログラミング教

育との相乗効果を発揮させることについて、ど

のような取り組みをしているのか。 
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（佐竹 康彦）    ウ 各学校での好事例の横展開をどのようにして

いくのか。 

③ 図書館を使った調べる学習コンクールについて 

 ア 令和３年度の取り組みの成果と今後について伺う。 

１３．実川 圭子 

１１月１７日 

  １５:４９ 

 

 １  災害時の飲料水の備

蓄と配給について 

① 応急給水、震災対策用指定井戸、受水槽などに

ついて 

② 備蓄コンテナや備蓄倉庫に備蓄している飲料や

ろ過機等について 

③ 災害時協定による飲料水の提供等について 

    

  ２  エネルギー政策につ

いて 

① カーボンニュートラルに向けて、市はどのよう 

な組織体制で取り組んでいくのか。 

② 公共施設における温室効果ガス排出削減の取り

組みについて 

１４．中野志乃夫 

１１月１８日 

   ８:４２ 

 １  令和４年度予算編成

方針と市政運営について 

① 東大和市の予算編成（１）予算編成の重要事項

①重視する考え方のエの中で「持続可能な行財政

運営のために、民間活力の導入の推進」云々とあ

るが、民間活力をどのように捉え、導入しようと

しているのか。 

② 東大和市第６次行政改革大綱の骨子（考え方・

方向性）の中では『地域の課題解決に向け、市民

と行政が協働して市政運営することが必要』とあ

る。予算編成方針には「市民と行政が協働して」

という言葉がない。民間活力と市民との協働を結

びつける発想はないのか。 

③ 市内には大学教授などの専門家や市役所退職者

などの有用な人材が多数いるのに、そうした力を市

政運営で積極的に活かす検討はされているのか。 

    

 

 

 ２  向原団地地区のまち

づくりについて 

① まちづくりの方向性の「＜３＞地区周辺の住環

境と調和したみどり豊かなまち」とは、具体的に

どのようなものを考えているのか。 

② 防災上の視点は検討されたのか。 

１５．木下 富雄 

１１月１８日 

  ９:５８ 

 １  再犯防止推進計画に

ついて 

① 東大和市における再犯防止推進計画を策定するに

あたってのこれまでの取り組み状況について伺う。 

② 近隣自治体の取り組みについて、どのように把

握しているのか伺う。 

③ 計画策定にあたっての課題と今後の取り組みに

ついて伺う。 

    

  ２  コロナ禍における児

童・生徒への影響につ

いて 

① 市立中学校における標準服（制服）について伺う。 

ア 制服の現状とそれに対する市の認識について 

 イ 制服の価格について 

 ウ コロナ禍社会の厳しい経済状況下、保護者への

経済的負担を軽減するための取り組みについて 

 エ コロナ禍の実際の制服の着用状況について 

 オ 多様性に配慮する観点からの市の対応について 

② 小学生のランドセルの重量に対する市の認識に

ついて 

１６．尾崎 利一 

１１月１８日 

  １３:５７ 

 

 １  新型コロナウイルス

から市民の命と健康、

暮らしと雇用、営業を

守る取り組みについて 

新型コロナウイルスの感染状況は予断を許しません。

第６波を防ぐ取り組み、第６波に備える取り組みが

必要です。また、暮らしと雇用、営業を守る取り組

みもあわせて必要と考えますが、以下、伺います。 

① 市民の命と健康を守る施策について伺います。 

② 暮らしと雇用、営業を守る取り組みについて伺

います。 
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（尾崎 利一）  ２  令和４年度予算編成

と第６次行政改革大綱、

事務事業の見直しにつ

いて 

 市は、令和２年度、㈱富士通総研に約１，６００

万円をかけて「東大和市業務分析等支援業務 業務

報告書」（以下「報告書」）を作成させ、「各課の業務

分析結果資料」「業務分析の結果を踏まえた業務改善

等検討スケジュール（案）」「廃止・縮小することが

望ましい事務事業の検討についての資料」「廃止・大

幅縮小検討対象事業リスト（短期・中期・長期）」「組

織改正の最適化に向けた検討についての資料」「組織

改正に向けた検討事項」「業務分析による組織等に関

する主な課題及び対応案」「令和４年度組織改正案の

検討資料」「令和３年６月２５日開催の行政改革推進

本部会議で提示した組織改正に関する各部意見等」

などの資料を作成して検討を進めています。 

 こうした検討に先んじて、令和３年度に２２もの

事業を休・廃止しました。生活困窮世帯の介護サー

ビス利用料７割減額制度の廃止など命と暮らしを守

る上で不可欠な事業も含まれており、重大です。 

 また、第６次行政改革大綱の作成も進められてい

ます。 

 令和４年度予算編成方針では、「第６次行政改革大

綱に基づき」「業務分析等支援業務の分析結果等を活

用」することも明記されています。以下伺います。 

① 上記の資料や資料に基づいて審議された行革推

進本部会議等の会議要録を議会へ「提供できない

資料」としているのはなぜなのか、伺います。 

② 令和４年度予算編成と第６次行政改革大綱、事

務事業の見直しの検討スケジュールとこれまでの

検討状況・内容について伺います。 

    

  ３  国民健康保険税の６

年連続値上げ中止・引

き下げと減免制度の拡

充について 

 日本共産党市議団は、現状でも高すぎる国民健康

保険税の６年連続値上げに反対し、保険税引き下げ

条例や保険税引き下げのための予算組替え動議、国

保減免制度の拡充条例などを繰り返し提出してきま

した。とりわけ、東大和市がコロナ危機下でも６年

連続値上げを中断せずに強行したことを厳しく糾弾

します。以下、伺います。 

① 国民健康保険税の６年連続値上げは中止し、引

き下げに転じるよう求めますが、いかがですか。 

② 平成３０年第４回定例会における私の一般質問

への答弁で、市は「市では一般会計からの赤字繰

入金につきましては、国の激変緩和措置がある６

年間で解消するとしております。ですので、少な

くとも４年とか５年とか、その時点になりました

ら減免制度について検討を始めたい」としました。

減免制度の検討状況について伺います。 

③ 医療分と後期高齢分の均等割額に係る多子軽減

について、現状と令和４年度以降の見通しについ

て伺います。 

    

  ４  国・都・市有地の活

用、特に特別支援学校、

特養ホーム、保育園な

ど福祉施設、スポーツ

施設の整備・拡充につ

いて 

① 日本共産党市議団が一貫して要求してきた国・

都・市有地を活用した福祉・スポーツ施設の整備・

拡充の課題は大きく動き始めています。現在の到

達点とこの間の推移、市の取り組みや検討状況に

ついて伺います。 
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１７．森田 博之 

１１月１８日 

  １６:０２ 

 

 １  ＡＥＤの設置について ① ＡＥＤの効果的・効率的な設置について 

 ア 現在における市内のＡＥＤ設置状況と使用実

績について 

 イ 東大和市消防団の消防ポンプ車搭載のＡＥＤ

について 

② ＡＥＤの普及にあたっての市民への周知と啓発 

について 

③ ＡＥＤ設置の課題と今後の取り組みについて 

    

  ２  東大和市のスポーツ

振興について 

① 健幸都市の実現に向けた東大和市健康寿命延伸

取組方針アクションプランにおけるスポーツの位

置づけについて 

② 子ども達がスポーツと親しむ環境について 

 ア 学校の部活動における部活動指導員と外部指

導員の現状と課題について 

 イ 総合型地域スポーツクラブの育成について 

 ウ 体育施設の指定管理者等との連携について 

 エ インクルーシブスポーツの普及について 

③ 市民のスポーツ実施率向上における課題と今後

の取り組みについて 

１８．森田 真一 

１１月１９日 

   ９:１５ 

 

 １  障害福祉サービスの

利用について 

① 障害福祉サービスの利用について、現状と課題

を伺います。 

② サービス利用開始の際に行われる障害程度区分

認定調査・概況調査の実施状況と課題を伺います。 

    

  ２  福祉・介護人材の確

保について 

① 福祉・介護人材の確保策について、現状と課題

を伺います。 

    

  ３  事業系一般廃棄物の

処理について 

① 事業系一般廃棄物の処理のあり方について、現

状と課題を伺います。 

    

  ４  行政のデジタル化に

ついて 

① 現状と令和４年度から始まる第五次東大和市情

報化推進計画における課題を伺います。 

    

  ５  気候危機対策について ① 国連気候変動枠組条約第２６回締約国会議（Ｃ

ＯＰ２６）において「グラスゴー気候合意」が採

択され、今後１０年間の取組みが重要であるとし、

各国に対して２０２２年に、２０３０年までの排

出目標を再検討し、強化することに同意しました。 

令和３年１０月に閣議決定された「気候変動適 

応計画」では、地方公共団体の役割として、気候 

変動適応に関する施策の実施及び地域気候変動適 

応計画の策定を促進するとしています。今後、こ 

れまで以上の抜本的な対策が求められるものと思 

われますが、市の認識を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


